

Wer wir sind:

Wir sind Jugendliche aus Dürnau mit Erwachsenen, Eltern, Gemeinderäten und der Verwaltung, weil es ohne Unterstützung nicht geht.

Wir sind engagierte Bürgerinnen und Bürger, die sich für die Jugend im Ort einsetzen.

Wir sind auf Ihre Hilfe angewiesen.

Was wir wollen:

Wir Jugendlichen in Dürnau wünschen uns dringend einen Treffpunkt um Freunde zu treffen, um Spaß zu haben, Musik zu hören, uns zu unterhalten, gemeinsame Dinge zu unternehmen und zu erleben.

Wir wollen in unserem Ort bleiben und unsere Freizeit in Dürnau verbringen. Wir wollen uns nicht mehr nur an der Bushaltestelle treffen oder nach Boll und Göppingen fahren müssen.

Wir wollen unseren Jugendtreff selbst auf die Beine stellen, eigene Veranstaltungen für uns und andere organisieren.

Wir wollen für das Betreuungskonzept um Ihre Hilfe bitten.

Wo wir stehen:

Nach der gut besuchten Jugendvollversammlung im November 2000 und der Bildung der Jugendinitiative Dürnau stehen wir nun vor den ersten konkreten Projekten. Wir freuen uns, dass der Gemeinderat uns seine Unterstützung zugesagt hat.

Wir wissen schon genau, wie unser Jugendtreff aussehen soll und was wir dafür tun müssen.

Wir wissen aber auch genau, dass wir das ohne Ihre Hilfe nicht allein schaffen. Wenn Sie uns unterstützen wollen, wenden Sie sich bitte an:

Herrn Uli Traub
Bahnhofstraße 48
73105 Dürnau
Fon: 07164 6490

oder an das

Bürgermeisteramt Dürnau
Herrn Bärtle
Hauptstraße 16
73105 Dürnau
Fon: 07164 91010-13